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一 般 質 問一 般 質 問そこが聞きたい ! !

　一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。 2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。
（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です）

　一般質問は､議員が市政全般について､ 自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､ 市民の声を市政
に届けるものです｡３月定例会では､13名の議員が一般質問を行いました｡ここでは､質問と答弁の一部をご紹介
します｡ なお､ 質問の内容は､ 質問した議員が作成しています｡  【インターネット録画配信もご覧ください】

は、児童・生徒が通学区域に定めた指定校に入
学するものとして見込み、先程の答弁は、地域
指定校ではない学校への通学希望の実績割合な
どに応じ、案分した数を見込んだ。このことが、
答弁が相違する主な要因である。なお、30年３
月議会の時点ではマンションなどの建設による
児童・生徒数の増加や実績割合を上回る児童が
選択したことも要因と捉えている。

◆この地域の人口増加を東中が廃校となるま��
　で言い続けてきたが
　教育委員会の見通しの甘さを認め、保護者等
に謝罪するとともに基本方針の白紙撤回も含
め、一から検討し直すべきでは。
学校教育部長	基本方針のとおり進めていく。

②更なるスポーツ振興に向けた市長の所信は。
生涯学習部長 ①スポーツに関する施策に関し、
地域の特性に応じた施策を策定し実施する責務
を有することから、平成 28年に「狭山市スポ
ーツ推進計画」を策定し、市民のスポーツ活動
の促進、競技スポーツの振興、スポーツ施設の
充実の３つの施策に係る具体的な取り組みを進
めている。　
市長 ②誰もが気軽に継続してスポーツを楽し
める環境づくりを推進するとともに、スポーツ
団体と連携し、青少年の競技スポーツの普及と
技術の向上を図り、より一層スポーツの振興に
資することで市の活性化にもつながるよう全力
で取り組んでいく。

る地球温暖化の進行により、豪雨災害などの
甚大な被害が各地で発生しており、このまま
温室効果ガスの排出削減に取り組まなければ
さらなる頻発化、激甚化が予想され、人類の生
存にまで及ぶ問題と考えている。

◆�ダイア５市による「ゼロカーボンシティ」共同��������������
宣言について

��今後の具体的な取り組み内容及び進め方は。
環境経済部長	ダイア５市でプロジェクトチーム
を立ち上げ、省エネルギー化の推進や再生可能エ
ネルギーの利
用促進、森林の
整備保全及び
その活用を共
通の施策方針
として、具体的
な取組内容を
検討する。

録画配信の
２次元コード

金子　広和（はつらつ創造）
『基本方針』の白紙撤回、特別許可地区の見直しを強く要望

録画配信の
２次元コード

青少年の健全育成とスポーツ振興
土方　隆司（新政みらい）

その他のテーマ▶入曽整備は安全確保と雨水対策を

録画配信の
２次元コード

猪股　嘉直（日本共産党）
入曽駅周辺整備事業の駅舎建替、東西自由通路は見直しを！

録画配信の
２次元コード

２０５０年、二酸化炭素排出実質ゼロに向けて！
内藤　光雄（新政みらい）

◆狭山市スポーツ少年団
　狭山市スポーツ少年団のこれまでの成果と今
後の課題は。
生涯学習部長	令和２年度はコロナ禍において多
くの大会が中止となる中、野球では市内選抜チー
ムが県大会準優勝、サッカーとソフトボールでは
市を代表するチームが県大会第３位、ミニバスケ
ットボールでも市を代表するチームが関東大会
出場権を獲得するなどの活躍を見せた。課題は、
近年の少子化により団員数は減少傾向にあり、各
団の活動が制限されることが懸念される。

◆スポーツ振興における行政の役割
①スポーツ振興において、スポーツ基本法に基
づく市の役割について、見解は。　

◆�鉄道事業者が求めていない駅の建替。県道
入曽停車場線を歩行者専用に

　コロナ禍の中、市長は選択と集中が大事だと
言うが、何故、入曽駅の新築、東西自由通路なの
か。西所沢駅や秋津駅のように、歩行者中心の道
路にすれば、新築も橋上化も東西自由通路も必
要無いと思うが、見解は。
都市建設部長	駅の新築、橋上化と東西自由通路
の現在の計画内容が、入曽のまちが抱える根本的

な課題解決のための活路を開く最善の方法であ
ると認識をしており、これからの入曽駅周辺の発
展のためにも、本市の重点施策として位置づけて
いる入曽駅周辺整備事業を計画のとおり推進す
べきであると考えている。

◆�扶養照会の実施は生活保護決定の判断基準で
はない
　厚生労働大臣は扶養照会は義務ではないと言
ったが、見解は。
福祉こども部長　	扶養照会は、扶養義務の履行が
期待できるか否かを個別に判断するもので、法
的義務ではないが、生活保護申請者の状況を確
認することは、適切な生活保護の運営に必要と
考える。また、新型コロナウイルス感染症の感染
拡大を踏まえ、厚生労働省社会援護局保護課が、
生活保護法による保護の実施要領の取扱いにつ
いてなどの改正を行っている。本市もこの改正
内容を踏まえ適切に対応する。

入曽駅東口改札口は
残しての声が

守備につく
狭山市選抜チーム

◆�算出方法を変え推計を使い分けるのは疑問��
を抱く
　『狭山市立小・中学校通学区域（特別許可地区）
見直しに関する基本方針』では、入間川東小学
校と中央中学校の児童・生徒の増加による普通
教室の不足を問題視しているが、今回、同様の
答弁である。しかしながら、平成30年３月議会
での、私の一般質問に対する答弁では、「今後の
推計では、東小は現在に比べて児童数と学級数
とも若干の増加が見込まれ、中央中は現在に比
べて生徒数は若干の減少が見込まれる」と示さ
れていた。市の推計が著しく甘いのか、当時の
答弁に齟

そ ご

齬があるのかはわからないが、基本方
針との整合も含め、見解は。
学校教育部長	30年３月議会での答弁の推計値 東中の廃校は

本当に正しかったのか

◆低炭素社会形成に向けたこれまでの取り組み
　再生可能エネルギーの普及状況及び省エネル
ギー型まちづくりの推進状況は。
環境経済部長	公共施設における太陽光発電容量
を2021年度に500キロワットとする目標に対し、
2019年度は471キロワットとなっている。2019
年度は二酸化炭素の排出量を削減するためのラ
イフスタイルを普及啓発するエコライフＤＡＹ
の活動に3万2,942人が参加しており、既に2021
年度の目標数2万7,000人を上回っている。

◆国の方針で示されたグリーン社会の実現について
　カーボンニュートラル「脱炭素社会」の実現を目
指すことへの見解は。
環境経済部長 �温室効果ガスの増加を要因とす




